



# IM GEBET VERBUNDEN

## GEBETSKETTE UNSERER GEMEINSCHAFTEN

**August 2015:**

## URSULINEN IN KREFELD

Die Marienschule ist ein Gymnasium in privater Trägerschaft, nämlich der Ursulinenkongregation Calvarienberg-Ahrweiler e. V.

Die Schule wurde 1885 im Krefelder Zentrum gegründet und 1896 von den Schwestern unserer Gemeinschaft übernommen. 1938 wurde sie durch die Nationalsozialisten geschlossen und im 02. Weltkrieg weitgehend zerstört. 1945 wurde sie wieder eröffnet.

Im Jahre 1989 führte der Träger koedukative Klassen ein, allerdings existiert als Besonderheit auf Elternwunsch immer noch in jedem Jahrgang eine reine Mädchenklasse. Im Jahre 2008 hat die Marienschule das „Gütesiegel individuelle Förderung“ für drei Jahre verliehen bekommen. 2010 feierte sie 125-jähriges Jubiläum. Zur Zeit besuchen 880 Schüler/Innen unsere Schule.

Eine weitere Besonderheit der Schule ist die Vietnamesisch-AG., die von Sr. Maria Magdalena, einer gebürtigen Vietnamesin geleitet wird. Dieses Angebot ist bundesweit einzigartig und für alle Krefelder Schüler/Innen zugänglich. Am Ende des Kursus steht eine Prüfung.

Zur Zeit leben im Konvent 4 Schwestern – von links: Sr. Maria Magdalena, Sr. Andrea,



die mit ihren 85 Jahren noch das Amt der Sakristanin versieht, Sr. Beatrix (60) sorgt für die hauswirtschaftlichen Belange des Klosters und der Schule, und Sr. Ulrike (77) ist Oberin. Im Geiste unserer hl. Mutter Angela helfen wir den jungen Menschen in Gesprächen auf ihren manchmal sehr schwierigen Wegen und Erwachsenen in geistlicher Begleitung in ihrem religiösen Leben.

